





19, 20 y 21 de Agosto de 2011

La Rural de Córdoba, una cita impostergable

Productores, empresarios, profesionales y toda la familia vinculada al sector agroindustrial y comercial, tienen una cita impostergable para el próximo fin de semana. Durante los días 19, 20 y 21 de agosto, la Sociedad Rural de Córdoba desarrollará la tradicional Exposición Agropecuaria, Industrial y Comercial en el predio de la localidad de Malagueño.

Se espera contar con una importante afluencia de público, y si bien el cronograma de actividades está completo para las tres jornadas, un apartado especial merece el domingo 21, que por celebrarse el Día del Niño, se llevarán adelante un sinnúmero de actividades destinadas a homenajear a los más pequeños de la familia.

El día jueves por la mañana ingresarán al predio todos los animales de las distintas especies y razas que participarán de la exposición para que puedan trabajar durante todo la jornada los Jurados de Admisión. El viernes harán lo propio los de Clasificación quienes tienen la difícil tarea de elegir a los campeones de la muestra.

La entrada general es de \$15, los menores de 10 años pasan gratis. El día viernes los jubilados tampoco abonarán el ingreso y las escuelas que se hayan inscripto podrán recorrer la exposición.

En el área comercial e industrial es destacable el interés de los expositores que arrasaron con todos los lugares disponibles, tanto en el sector interno como en el externo. Como es costumbre participan de la muestra estática el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos y la Lotería de Córdoba, el Inta, la Facultad de Ciencias Agropecuarias, la Municipalidad de Malagueño. Y como novedad estarán presentes con sus stands el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca, y el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación; y la Secretaría de Agricultura y Ganadería de La Rioja.

También se podrá disfrutar de numerosos atractivos como: el Aparte Campero; las destrezas gauchas y las carreras de galgos; el polo a caballo y en mula, pato, salto, equinoterapia, exposición regional de caninos del Córdoba Kennel Club, un área recreativa para niños y un variado patio de comidas para el deleite del paladar.

Acto inaugural

El acto de inauguración oficial tendrá lugar el sábado 20, a la hora 12 y ya han confirmado su presencia importantes autoridades relacionadas al sector. Para mayor información comunicarse a los teléfono 0351-422-4320/425-8004 o vía correo electrónico: info@socruralcordoba.org







La Rural de Córdoba desarrollará genética de punta

La Sociedad Rural de Córdoba inaugurará el próximo sábado 20 de agosto, un Centro de Genética y Reproducción de última generación. El objetivo principal de este establecimiento será contribuir a una mejora integral del sector ganadero, por medio del desarrollo y aplicación de biotecnologías reproductivas. El corte de cintas se llevará adelante en el marco de la inauguración oficial de la 37 edición de la Exposición Agropecuaria, Industrial y Comercial en Malagueño, oportunidad en la cual las autoridades presentes recorrerán sus instalaciones.

El centro, que se elaboró con aportes del Plan Federal del Bicentenario de Ganados y Carnes del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación (MAGyP), pretende ofrecer un servicio integral, basado en la introducción y aplicación de biotecnologías reproductivas y la utilización de técnicas y material genético superior para responder a los requerimientos de los productores, profesionales y empresas del sector, lo que redundará en un incremento productivo.

Servicios

Desde el Centro de Genética y Reproducción se ofrecerán numerosos servicios reproductivos en diferentes especies de interés zootécnico: bovinos, equinos, ovinos y caprinos. Además se tiene previsto desarrollar programas de sincronización de celos e inseminación artificial (I.A.T.F.), selección de reproductores, planificación de cruzamientos y asignación de servicios, y un fuerte esquema de Capacitación Técnica en la unidad demostrativa.

Prensa Sociedad Rural Córdoba

0351 - 155434174 0351 - 153782008